

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis pengguna dan juga observasi maka kesimpulan dari penelitian Tugas Akhir ini yang berjudul “Perancangan UI/UX Website Akademik Pada SMP Islam Moga Dengan Metode UCD” berhasil merancang desain UI/UX pada smp islam moga. Hasil penelitian kami memudahkan pembuatan website dikarenakan sudah adanya design websitenya.

Hasil dari pertanyaan dan yang kami ajukan kepada kepala sekolah kami mendapati menu apa saja yang harus di masukan kedalam website, menu yang akan di tampilkan ke dalam website adalah Home About Guru Siswa Pendaftaran Lainnya Kontak Setelah menghasilkan menu apa saja yang akan di tampilkan ke dalam website.

Dan juga hasil dari pembuatan design website ini memudahkan pembuatan website yang sesuai dengan kemauan instansi, ini dikarenakan dalam pembuatan website peneliti melakukan evaluasi dengan kepala sekolah, evaluasi ini dilakukan dengan cara penyerahan hasil design website sebanyak dua buah secara teratur agar dalam pembuatan website sesuai dengan kemauan instansi.

#### 5.2 Saran

Berdasarkan hasil pada penelitian ini dapat lebih dikembangkan lagi sesuai dengan dengan perkembangan teknologi. Adapun beberapa saran yang dapat digunakan untuk penelitian selanjutnya adalah untuk menggunakan metode *user centered design (UCD)* ini untuk setiap perancangan aplikasi/system, karena metode ini menjawab kebutuhan akan pengguna, dengan melibatkan pengguna dalam berbagai proses analisis dan perancangan, akan menyebabkan system yang dibuat akan lebih baik, mudah dipahami, minim error, dan banyak juga manfaat lainnya.

Misalnya dalam membuat website menggunakan *user centered design (UCD)* kita bisa menggunakan wawancara dan observasi untuk mengumpulkan data yang akan digunakan dalam pembuatan system yang akan dibuat didalam website seperti system login dan upload data. Kita juga bisa menggunakan data yang sudah dikumpulkan untuk membuat system yang akan diminta object penelitian. Dan tahap terakhir kita juga bisa mengevaluasi system yang kepada object penelitian apakah system yang dibuat sudah selesai dengan kriteria pengguna atau tidak, jika tidak kita bisa merevisi ulang system yang kita buat.